

Noticias UdeC
 contacto@diarioconcepcion.cl

HITO UNIVERSITARIO

Auditorio central de la Facultad de Ciencias Jurídicas y Sociales recibe el nombre de exdecano Manuel Sanhueza Cruz

En una emotiva ceremonia, se rindió homenaje a la destacada trayectoria académica y humana del exdecano de la Facultad de Ciencias Jurídicas y Sociales de la Universidad de Concepción. En el marco de las actividades conmemorativas por los 160 años de la carrera de Derecho de la Universidad de Concepción, este mediodía se llevó a cabo el acto de descubrimiento de la placa que otorga el nombre "Manuel Sanhueza Cruz" al auditorio del edificio central de la Facultad de Ciencias Jurídicas y Sociales.

La ceremonia fue encabezada por la Vicerrectora Dra. Paulina Rincón González; la Vicerrectora de Vinculación con el Medio y Relaciones Institucionales, Dra. Ximena Gauché Marchetti; el Decano de la Facultad, Dr. Rodolfo Walter Díaz; y otras autoridades universitarias, académicas y familiares del homenajeado.

En su discurso inaugural, el Decano Rodolfo Walter Díaz destacó la relevancia de esta designación como "una manifestación de reconocimiento sincero y sentido al legado del profesor Sanhueza, a su entrega incansable a la enseñanza del Derecho y su compromiso con la formación de profesionales íntegros". Asimismo, subrayó que el académico "fue un guía, un mentor y un referente de excelencia académica y ética, cuya memoria permanecerá viva en esta Facultad".

La iniciativa fue propuesta por los Departamentos de Derecho Público y de Administración Pública y Ciencia Política, y aprobada de forma unánime por el Consejo Directivo de la Facultad en agosto de 2024 y por el Consejo Académico de la Universidad en diciembre del mismo año.

Durante el acto también intervinieron el Director del Departamento de Derecho Público, Marcelo San Martín y el Director del Departamento de Administración Pública y Ciencia Política, Carlos Umaña, quienes destacaron la calidad humana y la sólida contribución académica del profesor Sanhueza. A sus palabras se sumó el testimonio del abogado Marcel Pommiez Ilufi, en representación de exalumnas y exalumnos de la Facultad, y de su hija, María Gabriela Sanhueza, quien ofreció un emotivo recuerdo familiar.

El momento central del evento fue el descubrimiento de la placa que oficializa la nueva denominación del auditorio. Participaron de este acto simbólico la Vicerrectora Paulina Rincón, el Decano Rodolfo Walter Díaz, y representantes estudiantiles de ambas carreras de la Facultad, posteriormente los hijos e hijas del profesor Sanhueza, abrie-



FOTOS: FACULTAD DE CIENCIAS JURÍDICAS Y SOCIALES UDEC

La comunidad universitaria homenajeó el legado del académico y su aporte a la formación estudiantil, otorgando su nombre al principal espacio de encuentro de la facultad.



ron las puertas del auditorio, dando paso a un recorrido por el remozado espacio.

El profesor Manuel Sanhueza Cruz inició su trayectoria académica en 1951 y asumió diversos cargos de relevancia institucional, incluyendo el de decano y director de Escuela. Su legado se mantendrá como una fuente de inspiración para las nuevas generaciones de estudiantes y docentes.

La jornada concluyó con un vino de honor en la Sala de Consejo de la Facultad, donde asistentes e invitados compartieron recuerdos y reflexiones sobre la figura del homenajeado.

OPINIONES

Twitter @DiarioConce
 contacto@diarioconcepcion.cl